



Santora!

Día 17 de Junio, jueves.—El Corazón Eucarístico de Jesús. Santos Isidro, diácono; Juvenio, Peregrino, Jeremías, Manuel, Marciano y Montano mártires.
Sol, sale a las 5'31 y se pone a las 8'52.
Luna en cuarto creciente el día 18, en Virgo.

Viales

Llegó de la corte el ilustre arquitecto don Secundino Zuazo.
—Regresó de Vitoria la señora de Zárate (nacida Julia Aguilera) con su hijo Francisco.
—Regresó á Haro nuestro buen amigo don Leandro Ardanza.
—En breve saldrá para Burdeos nuestro distinguido amigo don Mariano J. Lacort.
—Llegó de Madrid don José Múgica.
—Ha marchado á Ercaray, donde dejará á su familia, don Eusebio Cafranga.
—Se encuentra entre nosotros don León Idiazabal.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—Salíó para la corte don Antonio Cortazar.
—Vino de Bilbao don Ramiro Salazar.
—Llegó de Madrid nuestro querido amigo el notable arquitecto don Saturnino Ulargui.
—Hoy son esperados de París y otras poblaciones del extranjero, nuestros estimados amigos don Jacinto y don Pedro Iriando.
—Procedente de Calahorra se encuentra entre nosotros don Leopoldo Moreno, con su familia.
—Vino de Madrid la bellísima señorita María Luisa Urquijo.
—Se encuentra en Cestona la marquesa de Mac Mahón.
—Regresó de Madrid la marquesa de Villamayor.

ANIS LAS CADENAS
De finísimo paladar

HIJOS DE P. ESPARZA, Villaba (Navarra)
—Pasaron para Vittel la condesa de Casa Valencia con sus hijos María Teresa y el marqués de Castel Bravo.
—Salíó para Barcelona don Augusto Andreu.
—Marcharon á Madrid los señores de Orueta (don José), con su bellísima hija Carmen.
—Marchó á Tours don José Urquijo.
—Se encuentra entre nosotros don Eliseo Altuna.

—Ha marchado para Madrid nuestro querido amigo el ilustrado ingeniero don Marcello Sarasola.
—Marchó á la corte el presidente de la Compañía Española de Teléfonos, don Felipe Calleja.
—Regresó de Madrid la señora viuda de Churrucos (nacida Mariacho Blasco), con sus bellas hijas Lola y Carmen.

Mezcifilla

Natalicio.—La distinguida y bella esposa de nuestro muy querido amigo don Ramón Aranzabal (nacida Dometria Jauregui), ha dado á luz con toda felicidad una preciosa y robusta niña.
Tanto la madre como la recién nacida siguen en perfecto estado de salud.
Nuestra felicitación á los venturosos padres y demás familiares.

Dr. CASTAÑEDA (padre é hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído. **ANDIA número 5, segundo**

Letras de luto

A las once de la mañana de ayer se celebraron en la iglesia parroquial de San Vicente solemnes funerales en sufragio del alma del joven Jesús Muñoz-Baroja y Alvarez y á continuación fueron conducidos sus restos mortales al cementerio de Polloe, asistiendo á ambos actos numerosísima concurrencia, que patentizó las generales simpatías que disfruta la familia Muñoz-Baroja y el gran sentimiento producido por la prematura muerte del joven Jesús.

A los muchos testimonios de pesar que los atribulados padres y hermanos están recibiendo, unimos el nuestro tan sentido como sincero.
—Anteaer voló al cielo la hermosa niña María Teresa Santesteban Elorza, dejando inconsolable á su madre doña Manuela, hermanos y demás familia, que lloran tan triste desgracia, asociándonos nosotros á su terrible dolor.

Ayer por la tarde se celebró en la parroquia de San Sebastián (Antiguo), el Oficio de párvulo dedicado á la malograda criatura y acto continuo fué conducido su cadáver á la última morada, seguido de numeroso cortejo.

—En Barreda (Santander) en donde residía falleció días atrás don Román Martín Cacho, hermano de nuestros queridos amigos los acreditados comerciantes de esta plaza, don Félix y don Justo Cacho.

Les acompañamos en su sentimiento.

TELEFONOS DE "LA VOZ"
Dirección y Redacción 40989
Administración y Talleres 40024

De sol a sol
AL VUELO

Un buen día por el tiempo y buen día de noticias pues ha sido muy movido, aunque el interés de todo lo ocurrido no es transcendental, ni mucho menos.

El alcalde ha dado una amplia información de asuntos locales, que detallamos en el lugar correspondiente. Ahora se va á dar una gran batida á las ratas que campan por sus respetos en el antiguo cuartel de San Telmo, y que dentro de poco quedarán totalmente extinguidas, gracias á la intervención de la brigada sanitaria, que las declarará la guerra sin cuartel, en su propio cuartel.

El ministro estuvo todo el día de un lado para otro y por fin se fué á Madrid, despidiéndole las autoridades.

En la Diputación nos avisaron de que hoy se celebrará sesión pública para despachar varios asuntos pendientes.

Las conversaciones versaron todas sobre glosas de las palabras pronunciadas en "Epeleko-Elxeherrri, en tono familiar, por el ministro viajero, que cada cual comentó á su manera.

No ocurrieron sucesos de mayor importancia, pues todos han quedado reducidos á los de diario y abono que no han tenido transcendencia.

"La condesa María", comedia de Juan Ignacio Luca de Tena, gustó ayer como el día del estreno, cosechando muchos aplausos los actores.

El aspecto de la ciudad fué de mucha animación, sobre todo en las últimas horas de la tarde en la Avenida de la Libertad, que se hallaba concurridísima de paseantes y estacionarios, sobre todo de señoritas, que como siempre lucían sus galas naturales y las que proporcionan la seda y el buen gusto.

Fuera de casa se está pendiente de la solución que se dé á la dimisión del Gobierno francés y de la influencia que ésta pueda tener en la Conferencia que sobre Marruecos se está celebrando en París.

La Prensa de Madrid tampoco prodiga noticias; así es que no hay grandes novedades que relatar. Veremos á mañana día el día más de sí.

ASORDEP

Los hechos hablan

El hecho de que cada día sea mayor el número de encargos y ventas que se realizan en la fábrica de muebles de Gregorio Gicocchea en Rentería, da derecho á suponer que el cliente encuentra algunas ventajas al hacer sus compras en dicha casa, por lo que aconsejamos a usted que no compre ningún mueble sin antes visitar la indicada fábrica.



EN EL MODERNO

Ayer tarde, en la cancha del Moderno, se jugó un primer partido entre Izaguirre y Aguirre, con distintivo rojo, contra Badiola y Quintana III, con fajas azules.

Los catedráticos no sabían por cuál de los bandos inclinarse y ofrecían el dinero á la par por uno y otro bando.

Se inició la lucha con un gran entusiasmo por ambos bandos, poniendo todos los jugadores el mayor interés por vencer á sus contrarios.

Después de una reñidísima lucha la pareja Izaguirre-Aguirre consiguió adelantarse desarrollando un juego vivo y preciso. Los colorados llegaron a los 50 tantos cuando sus adversarios tenían 40.

El partido resultó muy entretenido y satisfizo á los muchos aficionados que se congregaron en el frontón Moderno.

—Juzaron después Quintana IV y Amorebieta I, con faja roja, contra Gorrochategui y Campos, con distintivo azul, sacando los delanteros del cuadro once.

El partido resultó entretenido. La pareja azul se adelantó consiguiendo doce tantos de ventaja, y Quintana IV y Amorebieta I consiguieron acercarse hasta tres tantos sembrando el pánico entre la cátedra. Una nueva avanzada de los azules y una nueva aproximación de los rojos infundieron nerviosismo y actividad entre los chapelgorris.

Por fin ganaron Gorrochategui y Campos, los cuales llegaron a los 50 tantos cuando sus contrarios tenían 43.

Se distinguió Campos, que hizo un magnífico partido.

EN BILBAO

Bilbao, 16, (11. n.)

Han jugado Chistu I y Urzáiz, contra Muñoz y Narru I. Ganando éstos por ocho tantos.

—Después jugaron Narvaiza y Bérrix, contra Azurmendi II y Villaro I. Ganó la segunda pareja por once tantos.

EN PAMPLONA

Pamplona, 16 (11. n.)

En el frontón Euskal-Jai, han jugado esta tarde Abrego y Azcoitia, contra Tacóo y Cestona. Vencieron los primeros que dejaron a sus contrarios en cinco juegos para nueve.

Balneario de Beletu (Navarra)

Temporada oficial 1.º Julio al 30 Septiembre
Las mejores aguas sulfurosas para la curación de catarras y demás afecciones de garganta, nariz y bronquios.
Magnífica instalación hidrotérmica. Excelente cocina. Clima delicioso.
Pídanse prospectos al administrador del Balneario.



Dolores, Reumastimos, Males de costado, Gota, Mal de Piedra, Ciática, Lumbago, Enfisema, Congestionas, Arterio-esclerosis, Neurastenia.

Todas estas terribles enfermedades que le llevan a V. a una muerte rápida pueden ser seguramente prevenidas con el DEPURATIVO RICHELET pues este purifica la masa sanguínea, le desembaraza de todos los venenos que la obstruyen llevando a cada órgano los principios curativos y devolviendo la energía vital a todo el organismo. Sobre su acción a la vez poderosa y dulce los dolores reumáticos y los ataques gotosos desaparecen, la arcenilla

renal es expulsada por las orinas, las arterias recobran su juventud y la respiración viene a ser ya mas fácil, desapareciendo el ahogo, el enfermo está libre de su lumbago o de su ciática, así como de todos sus dolores y el mismo neurasténico cuyo cerebro está desintoxicado, cesa de quejarse y de sufrir. El DEPURATIVO RICHELET cura rápida y radicalmente el artrismo, cualquiera que sea su naturaleza su forma o su violencia

asi como todas las enfermedades de la piel y los vicios de la sangre.

Los acnéicos, los soriásicos, los eritematosos, forunculosos, sicosos, ezematosos, y los herpesicos tratados con el DEPURATIVO RICHELET, ven sus insoportables comezones que son inmediatamente calmadas, sus granos, costras y papulas

se borran dejando la piel limpia y sana, los accidentes sífilíticos y otros vicios de la sangre ceden rápidamente a este poderoso remedio que cicatriza las llagas y las úlceras mas ancianas sin dejar la menor señal.

El DEPURATIVO RICHELET se vende en todas las buenas Farmacias y Droguerías, Laboratorio de L. RICHELET de Sedan, 6, rue de Belfort, Bayonne (France).

